

## **Acontecimientos trascendentales en los últimos meses en Europa**

### **"Un sirio sí, un sirio no": el polémico principio de acuerdo sobre los migrantes entre la Unión Europea y Turquía (08/03/2016)**

La Unión Europea y Turquía han entablado conversaciones que continuaran en los próximos días sobre principios básicos para aliviar la crisis migratoria que se vive en la región por el conflicto de Siria. Bajo este plan la UE devolverá a Turquía a todos los migrantes irregulares que logren llegar a Grecia. Pero por cada ciudadano sirio enviado de regreso, la UE aceptara a uno de los ya asentados en Turquía.

### **Migrantes derriban una valla fronteriza con una barra de acero para avanzar hacia el norte de Europa (29/02/16)**

Una multitud de migrantes destruyó una valla de alambre de púas en la frontera entre Grecia y Macedonia para cruzar a este último país.

Imágenes de televisión muestran a los migrantes arremetiendo contra una valla en Idomeni con un palo de acero y rompiendo el alambrado mientras la policía les dispara gases lacrimógenos. Lo cual demuestra la ineficiencia de los países para frenar el flujo de inmigrantes a los países vecinos

### **Oleada de protestas islamófobas en el centro y este de Europa (06/02/2016)**

Unas 10.000 personas participaron en el movimiento xenófobo alemán Patriotas Europeos contra la Islamización de Occidente que convocó una manifestación en Dresde para llamar la atención sobre la necesidad de internacionalizar el movimiento y que Europa entera luche por sus intereses. Anteriormente se ha intentado de asentar sus ramificaciones en Austria, República Checa, Polonia, Hungría, Suecia, Noruega, Finlandia, Estonia, Dinamarca, España, Suiza y Reino Unido. También mantienen contactos con partidos de ultraderecha en toda Europa.

### **Austria amenaza a Grecia con la expulsión de Schengen si no controla sus fronteras (23/01/2016)**

El gobierno austriaco ha amenazado a Grecia con la exclusión del país de la zona Schengen si no controla el flujo de solicitantes de asilo que cruzan a Europa a través de sus fronteras. “Si Atenas no logra hacer algo para asegurar sus fronteras exteriores, entonces nosotros tendremos que poner sobre la mesa una expulsión temporal de Grecia del área Schengen”

### **Alemania les quitará dinero, joyas y cualquier objeto de valor a los refugiados (21/01/2016)**

El Gobierno de Alemania se suma a Suiza y Dinamarca en la polémica medida que consistirá en incautar de dinero, joyas y cualquier objeto de valor a los refugiados que entren a esos países. Berlín alega que la cantidad incautada se le devolverá en forma de servicios y prestaciones sociales en los municipios donde se les conceda asilo.

### **Bruselas pide crear un cuerpo de fronteras y guardacostas para intervenir como último recurso (10/12/2015)**

Este cuerpo de guardacostas sólo podrá desplegarse en las fronteras exteriores de la Unión Europea y no en las internas del espacio Schengen. Algunos países están molestos por la falta de control de Grecia para frenar la llegada de refugiados desde Turquía.

Este cuerpo de fronteras y Guardacostas Europeo con capacidad para desplegarse en un país como último recurso, cuando se note una deficiencia grave y persistente en el control de las fronteras externas de la Unión por su parte.